



Mitteilungsblatt August 2020

- 1. Termine**
- 2. Bauverwaltung/Bausekretariat: erneute Ausschreibungen**
- 3. Friedhofgärtner/in: Ausschreibung**
- 4. Absage Vereinsempfang und Hauptübung Feuerwehr**
- 5. Spitexleistungen**
- 6. Dienstleistungen Pro Senectute**

1. Termine

- 01.09. Karton- und Papiersammlung
- 11.09. Abgesagt: Vereinsempfang
- 26.09. Abgesagt: Hauptübung Feuerwehr
- 27.09. Abstimmungssonntag

2. Erneute Ausschreibung: Bauverwaltung/Bausekretariat

2.1 Bauverwaltung

Als Bauverwalter im Mandat unterstützte Heiner Studer, Nunningen die Gemeinde bei Tiefbauprojekten sowie die Baukommission bei der Prüfung der Baugesuche, bei der Erstellung der Traktandenliste, bei der Abnahme der Wasser-/Abwasseranschlüsse sowie beim Ausfertigen der Baubewilligungen. Er hat sein Mandat auf Ende August gekündigt.

Entsprechend sucht die Gemeinde eine fachkundige Person, die diese Aufgaben übernehmen kann.

2.2 Bausekretärin

Die Baukommission wird seit vielen Jahren durch eine Bausekretärin unterstützt, die zuständig ist für die Protokolle sowie die Ablage der Baugesuche. Daniela Linz hat diese Stelle gekündigt und entsprechend sucht die Baukommission eine/n Nachfolger/in für diese Aufgaben.

Es ist möglich, dass beide beschriebenen Aufgaben durch eine einzige Person erledigt werden können.

Der Gemeinderat kann sich auch vorstellen, dass ein Ingenieurbüro als Unterstützung beigezogen werden kann. Entschädigung gemäss Dienst- und Gehaltsordnung.

InteressentInnen melden sich bis 15. September 2020 bei der Gemeindepräsidentin (per Mail oder Post). Fragen beantwortet sie gerne.

3. Friedhofgärtner/in Ausschreibung

Friedrich Wohlgemuth wird per 31.12.2020 als Friedhofgärtner nach 10-jähriger Tätigkeit die Arbeiten in andere Hände geben. Der Gemeinderat dankt für die langjährige sorgfältige Pflege von Friedhof und Rabatten.

Die Gemeinde schreibt in der Folge die Stelle der Friedhofgärtnerin oder des Friedhofgärtners neu aus.

Es hat sich bereits ein Interessent gemeldet. Weitere Interessenten können sich bis 15. September 2020 bei der Gemeindepräsidentin melden. /2

4. Vereinsempfang 2020 und Hauptübung Feuerwehr

Der Gemeinderat hat gemeinsam mit dem durchführenden Turnverein beschlossen, den diesjährigen Vereinsempfang abzusagen.

Einerseits sind die Anforderungen betreffend Schutzmassnahmen schwierig, insbesondere können aber Vereine aufgrund der Absage von Wettbewerben und Anlässen wenig berichten. Wir danken für das Verständnis.

Ebenfalls wurde seitens der Feuerwehr entschieden, dass die Hauptübung der Feuerwehr ohne ZuschauerInnen stattfinden wird. Das bedeutet auch, dass der Mannschaftstransporter, der am Freitag geliefert wurde, voraussichtlich erst im 2021 der Bevölkerung präsentiert werden kann.

5. Spitexdienstleistungen

Erschwil hat im Jahr 2016 eine Leistungsvereinbarung für Spitexdienstleistungen mit der Firma Acura, Basel abgeschlossen. Die Acura AG ist in Liquidation, hat aber die Leistungserbringung per 1.1.2020 an Vitassist abgetreten. Dieser Vertrag läuft am 31.12.2021 aus. Auf diesen Zeitpunkt hin ist es der Gemeinde möglich, Leistungsvereinbarungen mit anderen Vertragspartnern zu prüfen.

Aufgrund des kantonalen Sozialgesetzes muss die Gemeinde aber auch 60% der verbleibenden Betreuungskosten der KlientInnen übernehmen, die bei einer anderen Spitexorganisation Leistungen beziehen (z.B. andere Spitexen, Home instead).

In der Folge bedeutet das, dass EinwohnerInnen von Erschwil ihre Spitex beziehen können, wo sie wollen.

Die Patientenbeteiligung für den Kanton Solothurn beträgt 20% des höchsten KLV-Tarifes von Fr. 76.90 und beläuft sich höchstens auf Fr. 15.36 pro Tag für Erwachsene (ergibt pro Jahr max. 5'606.40).

6. Pro Senectute Solothurn: Förderung der digitalen Fitness bei SeniorInnen

Digitale Geräte gehören bei vielen Personen zum Alltag und sind nicht wegzudenkende Hilfsmittel.

Aufgrund der einschneidenden Massnahmen während der Corona-Pandemie haben viele ältere Menschen festgestellt, dass digitale Dienstleistungen wie Online-Bestellungen und Bezahlungen mit Kreditkarten hilfreich gewesen wären.

Ob Computer, Handy, Smartphone oder Tablet: Der Umgang mit neuen Technologien ist keine Hexerei. Das Angebot «Online im Alltag» hilft Seniorinnen und Senioren, sich digital zu etablieren.

Weitere Informationen finden Sie unter https://so.prosenectute.ch/de/hilfen/online_alltag.h